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México D.F., a  11 de octubre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación previa a la 
sesión en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputado, ¿su opinión sobre el programa que presentó ayer el 
Presidente electo, el de 20-30? 
 
RESPUESTA.- Es un proyecto que busca la opinión y el consenso de la 
mayoría de los sectores del país para enriquecer los programas sexenales 
de gobierno, pero que tenga un visión a futuro, no solamente de seis años, 
sino que vaya más allá de este gobierno. 
 
Una visión que nos permita llevar a cabo planes y programas que tengan 
objetivos, como la generación de empleos, la disminución de la pobreza; el 
mejor aprovechamiento de los recursos que tenemos como nación. 
 
Me parece positivo que se hagan proyectos para hacer el Plan Nacional de 
Desarrollo, pero que tenga una visión a futuro, no de seis años, sino 
cuando menos a 30 años.  
 
PREGUNTA.- ¿Es positivo que sea incluyente? Esto lo decía Carlos Slim, que 
había algunas tesis de AMLO que estaban contenidas en él, y ahora nos dice el 
diputado Gamboa que hay también algunas tesis de Madrazo ahí.  
 
RESPUESTA.- De todos; no se trata de etiquetar tesis de un candidato o 
de otro; finalmente los candidatos representan partidos políticos y me 
parece que las visiones de un México plural tienen que estar incluidas. 

 
  



 

 
 
 
 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2

 
Hay plataformas que presentaron todos los partidos políticos y desde 
luego que en muchos casos son complementarias, en otros casos son 
coincidentes, en otros habrá que profundizar más en determinados temas, 
 
Pero finalmente tenemos que entender que éste es un país de todos, que 
éste es un México donde cabemos todos, como lo dijo el Presidente electo 
Felipe Calderón, y en la medida en que todos contribuyamos a  aportar 
ideas y esfuerzo, México será más grande si somos capaces, todos, de 
hacer de lado aquellas cosas que nos dividen y que no permiten avanzar. 
 
PREGUNTA.- Por otra parte, diputado, en el conflicto de Oaxaca, el 
gobernador parece que rompe el diálogo con el Secretario de Gobernación, 
porque dice que está tomando atribuciones que no le corresponden en cuanto 
al mando policiaco. 
 
RESPUESTA.- Creo que tenemos que estar abiertos al diálogo y en la 
mesa de negociación tienen que estar a discusión todos los temas, aunque 
no le gusten al señor gobernador; hay temas que ha puesto a discusión la 
contraparte y que tendría que estar en esa mesa de diálogo, sin prejuicios, 
sin etiquetar nada de antemano. 
 
Creo que el diálogo tiene que ser un espacio de apertura a escuchar las 
razones del otro, y ser receptor, en ambos casos, de las razones que se 
tengan, discutirlas abiertamente y encontrar las salidas.  
 
PREGUNTA.- ¿Incluida su posible salida del gobierno? 
 
RESPUESTA.- Ese es uno de los temas; lo que digo es que no puede ser 
una condición, pero es uno de los temas; él lo sabe, lo han venido 
planteando de manera reiterada; ojalá que no existan temas que sean 
condiciones para el diálogo, temas que sean irreductibles y que no 
permitan salidas. 
 
PREGUNTA.- Se ve cada vez más cercana una salida al conflicto. Se habla de 
que los maestros posiblemente esta misma semana regresen a dar clases.  
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RESPUESTA.- La sociedad oaxaqueña está cansada ya de esta situación, 
ha afectado mucho de manera espacial a los niños, que no han podido 
tomar clases en un estado con tantos retrasos en todos los órdenes, con 
tantos rezagos. 
 
Me parece que la sociedad oaxaqueña no se merece que haya esta 
cerrazón para buscar salidas, que respeten a la propia sociedad 
oaxaqueña. 
 
Muchas gracias. 
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